



# **Patroli Dialogis Samapta Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Ciptakan Keamanan dan Kenyamanan di Wilayah Hukum Sukabumi**

**Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)**

Nov 8, 2024 - 09:46



*Patroli Dialogis Samapta Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Ciptakan Keamanan dan Kenyamanan di Wilayah Hukum Sukabumi*

– Polsek Palabuhanratu melalui kegiatan *Cooling System* Patroli Dialogis Samapta rutin berhasil menciptakan suasana aman dan kondusif di wilayah hukumnya. Kegiatan yang digelar pada Kamis, 7 November 2024, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, bertujuan untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas).

Patroli ini menasar berbagai titik rawan di Palabuhanratu, antara lain daerah rawan kriminalitas, kerumunan orang, lokasi sekitar sekolah, serta kawasan sepi yang rentan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (C3), geng motor, premanisme, dan sajam. Selain itu, petugas juga melaksanakan patroli di pasar, alun-alun, Lapcang, Citepus, perbankan, pertokoan, pemukiman, dan kawasan wisata pantai yang sering dikunjungi masyarakat.

Kegiatan ini dilaksanakan oleh AIPDA Taufik Hadianto, S.Pd, bersama BRIPDA Erwin, yang mengawal rute patroli mulai dari Mako Polsek Palabuhanratu, melewati Jalan Raya Siliwangi, Alun-alun, Jl. Jajaway, Jl. Batubsapi, hingga Citarik Pasir Suren. Selama patroli, petugas memberikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat untuk lebih waspada dan menjaga keamanan di sekitar lingkungan mereka.

Hasil dari kegiatan patroli ini sangat positif, dengan terciptanya rasa aman di kalangan masyarakat Palabuhanratu dan menurunnya tingkat Gukamtibmas di wilayah tersebut. Selain itu, kegiatan ini juga berdampak pada peningkatan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah Polsek Palabuhanratu tetap aman dan kondusif. Patroli ini menunjukkan komitmen Polsek Palabuhanratu dalam menjaga ketertiban dan memberikan rasa aman bagi warga serta pengunjung di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.